
� Interrogazione n. 57
presentata in data 22 giugno 2005
a iniziativa del Consigliere Cesaroni
“Grave crisi del settore tessile-calzaturiero”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale del gruppo Forza Italia Enrico Cesaroni,
Preso atto della situazione di grave difficoltà occupazionale del settore tessile-calzaturiero a

causa
della concorrenza sulla produttività di stampo orientale;
Tenuto conto che nel nostro contesto produttivo regionale esistono aziende e gruppi di persone

che lavorano in difformità rispetto alle leggi italiane e che rappresentano una forte concorrenza per
le nostre imprese marchigiane;

Considerato:
che tali aziende dovrebbero operare in ambienti di lavoro conformi agli standard igienici e di

sicurezza propri delle aziende locali;
che tali aziende dovrebbero assicurare ai propri dipendenti le stesse condizioni di lavoro e il

medesimo regime contributivo garantito dalle aziende del nostro territorio

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se intende tutelare le piccole e medie imprese marchigiane del settore tessile-calzaturiero da

concorrenze sleali;
2) se intende intraprendere iniziative di controllo tramite le Forze dell’ordine, i Sindacati, INAIL,

INPS e le Amministrazioni comunali con i propri uffici di ispezione, vigilanza e di controllo, per
verificare la regolarità dei luoghi di lavoro, delle condizioni di lavoro dei dipendenti, delle norme
di sicurezza, del regime contributivo sia come INAIL che INPS e della regolarità dei permessi di
soggiorno dei dipendenti extracomunitari.


